## 10 BESANÇON AGGLOMÉRA

2M. 700 2018.

**MONTFAUCON** 

## Un week-end « Art en fête »

Depuis une vingtaine d'annéesn les créations artistiques locales et régionales en tous genres sont à l'honneur et sont bien représentées durant tout ce weekend avec des artistes peintres sur toile et sur bois venus d'Ornans, des créations de bijoux, des coussins, petits meubles et

objets relookés, avec étoffes et dentelles d'autrefois.

Stylés et très vintage, une fleuriste dont les compositions « nature » sont étonnantes. des sculptures de petits animaux réalisées en ciment, blanchis à la chaux, une exposition sur l'Afrique, ainsi qu'un artiste qui réalise des portraits et des paysages en placage-marqueterie. « C'était un loisir lorsque j'étais en activité mais j'y consacre une partie de mon temps maintenant pour occuper ma retraite. J'utilise différentes essences régionales telles que le hêtre le chêne, l'érable etc.,



Un portait de Charles Aznavour réalisé en marqueterie en bonne place durant ce week-end « d'Art en fête ».

mais aussi des essences tropicales qui sont correspondent et sont adaptées pour mes créations. Celle-ci, je l'ai réalisée il y a quelque temps et elle se trouve d'actualité aujourd'hui », confie Bernard Lacombe, venu de Vaire-Arcier, en indiquant un portrait représentant Charles Aznavour.

> L'exposition Art en fête a débuté ce samedi après-midi et se déroule encore ce dimanche jusqu'à 18 h. à la salle des fêtes de Montfaucon pour amateurs de belles et remarquables créations.